



Quema de Judas.

El listado de celebraciones de este municipio comienza durante los meses de marzo y abril cuando se llevan a cabo las procesiones de Semana Santa, el acto religioso de Jesús atado en la columna, la Adoración al Santísimo y, por último, la Quema de Judas. Durante el mes de mayo, el único suceso religioso es la Cruz de Mayo. Al mes siguiente, se realiza la Celebración en honor a San Juan Bautista. Las fiestas en honor a Nuestra Señora de la Coromoto tienen lugar durante el mes de septiembre. El año finaliza, al igual que en todos los municipios, con las festividades navideñas durante el mes de diciembre. Finalmente, cabe señalar que la población de este municipio, baila La Burriquita durante todo el año.



Baile de La Burriquita.

TRADICIONES DEL MUNICIPIO JOSÉ ÁNGEL LAMAS

Los Toros de colores componen la primera celebración del año en este municipio, festejándose ésta en el mes de febrero. Durante el mismo mes y comienzos del mes siguiente se festejan los Carnavales, pudiendo ver en las calles variedad de comparsas y desfiles. La Cruz de mayo, como su nombre lo indica, se conmemora en ese mes. En este municipio se le rinde también culto a San Juan Bautista, siendo su celebración tradicional en el mes de junio. Por último, las Fiestas en honor a Nuestra Señora de Montserrat tienen lugar durante los meses de agosto y septiembre.

TRADICIONES DEL MUNICIPIO BOLÍVAR

La población de Bolívar comienza a celebrar durante los meses de febrero y marzo, los Carnavales, con comparsas y desfiles. Luego, durante lo que resta del mes de marzo y en los comienzos de abril, se lleva a cabo el acto religioso de la Procesión de Jesús en la Columna, siguiendo la Semana Santa con las procesiones de Jesús de Nazareno, Jesús Crucificado, Jesús en el Huerto y el Santo Sepulcro. Las festividades de la Semana Santa culminan con la tradicional Quema de Judas. El mes de mayo inicia con la Cruz de Mayo. Durante el mes siguiente, tiene su momento de celebración, San Juan Bautista. Para honrar al Santo, el pueblo realiza actos religiosos, bailes y cantos. La Virgen del Carmen es homenajeada en el mes de julio, mientras que Nuestra Señora de Belén, recibe sus honores en el mes de noviembre, aunque se hacen celebraciones en su nombre durante todo el año. En este mismo mes se practica el reconocido baile de La Llorá, en tanto, La Burriquita y las Fiestas del Tambor, son danzas que se pueden encontrar en el municipio durante todo el año. La última festividad dentro del calendario de este municipio es La Navidad, durante el mes de diciembre.